

# 愛知県医師連盟ニュース

発行所  
愛知県医師連盟  
〒460-0008  
名古屋市中区栄4の14の28  
愛知県医師会館内  
TEL052(251)2500

## 愛知県医師連盟の役員の改選について

第2回愛知県医師連盟執行委員会が平成26年7月17日、愛知県医師会館において開催され、柵木充明委員長の再選と常任執行委員会の役員、参与が選出されました。



### ご挨拶

愛知県医師連盟委員長  
柵木 充明

愛知県医師連盟の委員長にご推挙頂きました愛知県医師会長の柵木です。任期は2年間という事でございますので、これから2年間、よろしくお願い申し上げます。

また、愛知県医師連盟の副委員長を始め、会計責任者、会計責任者職務代行者、常任執行委員、会計監督者という役員、更に参与につきましても、執行委員会で承認を頂きました。私同様、よろしくお願い申し上げます。

今回、私は委員長就任にあたり、今後の方針を2つあげています。

1つは、連盟の会員の増強策です。

我が国の医療の仕組みや医療に関する報酬制度、医療従事者の役割など医業を取り巻く環境は、その殆どが政治の場で決められており、国・県行政や議会の協力を得るためにも医師連盟の活動は必要不可欠であります。愛知県医師連盟を見たところ、本年度の愛知

県医師会のA会員は約4,500名に対し、医師連盟の会員数は年々、徐々に減って約2,900人になっています。これはあくまで昨年12月1日現在の会員数、つまり、日本医師連盟（日医連）の負担金賦課徴収規程に従って日医連に報告した数です。実際にはその年度の3月末までの間にお支払いを頂いている先生方もいますのでもう300人程多いと思いますが、日医連に報告した連盟会員数を組織率に換算しますと6割4分程度となり、相当低いと言わざるを得ません。この組織率を10割と言いたいところですが、せめて8割～9割に伸ばしたいと考えております。

これまで述べてきました医政活動の重要性をご理解頂き、一人でも多くの先生方に連盟会員になって頂きたいと考えます。連盟会員になって頂くこと、即ち、会費をお払い頂くという事でございます。この会員数、組織率が現在の愛知県医師連盟が抱える一番の課題であると考えています。

もう1つは、今枝宗一郎代議士に対する支援です。

今、政治の場では、医療改革がすごい勢いで進んでおります。つい先般、法改正があり

第6次医療法改正が成立いたしました。私たちに関する大きな方向性は、医療介護総合確保推進法関連の事業だろうと思います。中でも財政支援制度の対象となる地域包括ケア、病床機能報告制度、医療従事者の確保策の3種類の政策が重要と考えます。

こうした法改正を行う国会において活動をしているのが、愛知県医師会、医師連盟の組織議員として愛知県第14選挙区から衆議院議員となった今枝宗一郎代議士です。先程申し上げた連盟会員の増強策と重なる部分もございますけれど、「医政なくして医療なし」「医療政策なくして医療現場は動かない」という事です。会員の皆さんにしっかりとご理解頂きたいと思います。これを今後の方針としてやってまいりたいと思います。

今後2年間、これまで同様、ご支援ご指導のほどを申し上げまして挨拶と代えさせて頂きます。

以上

## 愛知県医師連盟常任執行委員会の役員

委員長以下、次の役員13名が承認されました。

役職	再・新任	氏名
委員長	再	柵木充明
副委員長	再	山本楯
副委員長	再	伊藤宣夫
副委員長	再	横井隆
副委員長	再	杉田洋一
会計責任者	再	市川朝洋
同・職務代行者	新	西山朗
常任執行委員	新	館敏雄
常任執行委員	新	水野和夫
常任執行委員	新	川上雅正
会計監督者	新	可世木成明
会計監督者	新	福井雅子
会計監督者	新	小森保生

## 愛知県医師連盟の参与

次の先生方14名が、参与に承認されました。

役職	再・新任	氏名
参与	再	吉田貴
	再	伊藤健一
	再	城義政
	再	加藤雅通
	再	大輪芳裕
	再	樋尾富二
	再	樋口俊寛
	再	伊藤富士子
	再	纁纁雅明
	再	細川秀一
	新	森孝生
	新	野田正治
	再	岩瀬敬紀
	新	榎原一基

## 『今枝宗一郎君を囲む会』について

平成24年12月の総選挙で代議士となった今枝宗一郎先生の政治資金パーティー『今枝宗一郎君を囲む会』が平成26年7月3日、名古屋国際ホテルにおいて麻生副総理・財務大臣をお迎えして開催されました。

当日は、雨天という悪条件にもかかわらず、約1,000名の参加者があり大盛況でした。

今回の政治資金パーティーは、愛知県医師連盟と地区医師連盟を始め、愛知県歯科医師

連盟、愛知県薬剤師連盟、愛知県柔道整復師連盟、愛知県鍼灸マッサージ師連盟など医療関係団体、今枝代議士の名古屋地区及び地元の後援会、市町村長、国會議員及び県、市町村議員、その他多くの団体、個人の皆様が一体となって開催することが出来ました。

各団体、個人の皆様の多大なるご支援、ご協力のたまものと、改めて感謝と御礼を申し上げます。

## 今枝代議士、お礼の挨拶



衆議院議員  
今枝 宗一郎

この度は、7月3日名古屋国際ホテルにおいて麻生太郎副総理・財務大臣をお迎えし「今枝宗一郎君を囲む会」政経セミナーを開催したところ、多くの関係者の皆様のご協力のもとに、1000人近いご参加をいただき盛大に開催することができました。

特に医師会や厚生関係者の皆様には絶大なるご支援を頂きました。皆様のご支援、ご協力に心から感謝を申し上げます。

参加者の皆様から「いろんなパーティーに出ているが、暖かい、人の心が感じられる会だった」と言っていただきました。今枝を育てようと考えている皆様の親心、兄心など暖かいご理解のお陰と改めて感謝しています。

これから国会は平成27年度の予算編成・概算要求、年末には税制改正などいろいろな議

論がされていきます。特に控除対象外消費税、損税の問題も正念場となります。

何としても医療や社会保障をよくするために、安心してもらえる消費税が逆に控除対象外消費税にとって医療機関に大きなダメージを与えてしまい、地域医療の崩壊に向かっては何の意味もありません。国会の場でしっかりと活動をしていきたいと思います。

今回の政経セミナーで大きなお力を頂きました。その力を胸に国会で大いに慣れ戦っていきたいと思います。

今後共ご支援ご指導いただきますよう心からお願い申し上げます。



## パーティーの様子を写真で紹介

◎発起人代表として祝辞を述べる柵木委員長



柵木委員長より祝辞が述べられ、緊張気味の今枝代議士です。左は、今枝後援会連合会長の樋口先生

◎ 渡邊歯科医師(連盟)会長の乾杯で懇親会が開催



正面に向かって左から、樋口後援会連合会長、今枝代議士、麻生副総理、柵木委員長、渡邊会長です。

後列は14区の豊川市長をはじめ各市長、町長、議員の皆さんです。

◎祝辞を述べられる麻生副総理・財務大臣



今枝先生、頑張ってください。応援しています。

◎会場内の様子



会場内は約1000名の参加者で活気がみなぎっていました。

## 愛知県医師連盟会員への加入

冒頭の委員長挨拶にもありましたように、我が国の医療の仕組み、医療報酬制度、医療従事者の役割など医業を取り巻く環境の殆どが政治の場で決められているという現状をご理解頂き、医師連盟への加入をお願い申し上げます。

加入にあたっての手続きは、地区医師連盟にお尋ね下さい。